

IT'S MY BIKE und Neodrives vereinbaren Zusammenarbeit

IT'S MY BIKE – eine Marke der IoT Venture GmbH – kooperiert ab sofort mit Neodrives. Die E-Bike-Marke der Alber GmbH stellt hochwertige Antriebssysteme in Deutschland her. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Albstadt in Baden-Württemberg ist auf Heckmotoren spezialisiert.

- „Wir freuen uns, mit Neodrives und der Alber GmbH einen sehr erfahrenen und etablierten Hersteller von Elektroantriebssystemen als Partner gewonnen zu haben,“ sagt Jürgen Veith, Chief Executive Officer bei der IoT Venture GmbH/ IT'S MY BIKE. „Gemeinsam wollen wir neuartige digitale Angebote rund um den Elektromotor für die Kunden von Neodrives entwickeln.“

- „Mit innovativen Konzepten und Angeboten wollen wir unsere Marktposition in Deutschland festigen und in Europa weiter ausbauen,“ so Andreas Binz, Business Unit Leiter von Neodrives. „Die strategische Partnerschaft mit IT'S MY BIKE ist ein Baustein dazu.“

Bereits ab sofort können die Fahrradhersteller von Neodrives die Technologie der IoT Venture ab Werk schnell und einfach – unter anderem durch vorhandene Steckplätze und Kabel – integrieren und damit ihren Kunden das existierende Serviceportfolio rund um den digitalen Diebstahlschutz und Notfallassistenten anbieten. Mittelfristig folgen weitere Services und Dienstleistungen.

Über Neodrives/ Alber GmbH

Neodrives ist die E-Mobility Marke der Alber GmbH. Unter dem Markennamen Neodrives werden hochwertige Antriebssysteme für den Freizeitbereich, vornehmlich im E-Bike Segment entwickelt und produziert. Alber ist seit über 25 Jahren auf die Entwicklung, Produktion und Vermarktung von hochintegrierten Elektroantrieben, Energiespeichersystemen und elektronischen Steuerungen für die Medizintechnik spezialisiert. Entwickelt und produziert wird ausschließlich in Deutschland. Das Neodrives Antriebssystem wird von A bis Z selbst entwickelt. Die Montage und die Wicklung des Motors finden ebenfalls zu 100 % in Albstadt statt. Der Entwicklungsfokus liegt auf maximaler Fahrperformance.

Webseite: www.neodrives.com

E-Mail: info@alber.de

Pressemeldung



Unternehmensportrait IT'S MY BIKE

IT'S MY BIKE ist eine Marke der IoT Venture GmbH. Das Unternehmen entwickelt und vertreibt GPS-Tracker, die in Verbindung mit einer App eine neuartige Servicewelt für E-Bikes eröffnen. Bei seinen Produkten setzt IT'S MY BIKE auf die innovativen Funkstandards NB-IoT/LTE-M. Diese sind als sogenannte Low-Power Wide Area Network (LPWAN)-Technologien mit niedrigem Energiebedarf sowie hoher Gebäudedurchdringung und Reichweite eine kostengünstige Lösung für das Internet der Dinge. Weiterer Vorteil: Die Technologie nutzt die bestehenden Netze. Die Tätigkeit von IT'S MY BIKE umfasst die Entwicklung der Hard- und Software (Embedded Systems) und die Bereitstellung der notwendigen Datenplattform (Cloud Lösung).

Pressekontakt

IT'S MY BIKE - Eine Marke der IoT Venture GmbH
Bettina Schmidt
Leiterin Unternehmenskommunikation
Hilpertstraße 31
64295 Darmstadt, Deutschland
Tel.: +49 171 781 4562
E-Mail: b.schmidt@iot-venture.com
Internet: www.iod-venture.com
Twitter: [@iod_venture](https://twitter.com/iod_venture)
Linkedin: www.linkedin.com/company/iod-venture/